

Liebe Pfarrgemeinde, liebe Kinder!

Heuer kann das Martinsfest mit Laternenumzug leider nicht stattfinden.

Daher möchten wir uns gern der Aktion
„Laternen Fenster“ anschließen.



Dabei hängt man eine oder mehrere Laternen in ein Fenster, das zur Straße zeigt (oder stellt die Laternen im Garten/vor der Tür auf) und bringt diese mit Lichterketten oder LED-Teelichtern zum Leuchten. Nun können große und kleine Spaziergänger am Abend die tollen Laternen bestaunen.



Vor allem für Kinder ist es eine schöne Alternative zum traditionellen Martinsfest mit ihren selbst gebastelten Laternen spazieren zu gehen und dabei die anderen leuchtenden Laternen zu entdecken.

Ganz im Sinne des Heiligen Martin wollen wir mit Hilfe der Laternen Hoffnung und Freude in dieser schwierigen Zeit schenken.

Die Aktion dauert den **ganzen November** an und darf gerne geteilt werden.

Wir freuen uns über Alle, die mitmachen!

Diese Aktion wurde von Jennifer Brenzinger ins Leben gerufen.

*Bastelanleitung und Flyer zum Download unter
www.laternenfenster.de*

www.facebook.com/Lichtschneiderei

www.instagram.com/lichtschneiderei_brenzinger

